

会から

○この十二月號において、誌友の皆さんに、今年中の愛讀の御好評を感謝します。編集の微力は、毎號自らあきだらないことでしたけれども、貴重の文章を御寄稿下さつた諸先生に對しては厚くお禮を申述べなくてはなりません。

○波根氏の論文は、健康と保育といふ最重要な題目の下に、身體保健にとどまらず、健康の意味をひろげて、保育の本義に觸れられてゐるのは、充分の精讀と、日々の實際の上の注意とを希望せざるを得ません。筆者の着眼と御研究とに深い敬意を表します。

○上澤氏の論文は、いわゆるお話の仕方といふテクニックを一步超えて、お話を態度といふ根本の問題を、どこまでも實際について注意されています。お話の實際において、いつも、わざながら物足りず、その辯屈未になりがちな點が、かんどころくをおさえて説かれています。

○巻頭の『第二次アメリカ教育使節團報告中幼児教育に關する提言について』は、我國教育刷新に意を用ゆるマッカーサー元帥の意のある處を見ると共に、此の勸告が如何にその實を示しているかと思うべきものであるところには先づ簡単にこれを紹介する事に止め

であるが、それ／＼の重要な内容について追つて詳に研究しなければならないことが多い。即ち、本誌發行五十年に入ります。五十年といえは半世紀の長さです。我國において、又恐らく世界としても、月刊雑誌中誇るに足る歴史ではありますまい。しかも、實に誇るべきは、老ではなくて不斷の若さであるといふ反省を忘れてはいません。益々氣の新しさを以て皆さんと共に年を迎えると心がけています。

『幼兒の教育』編集

編集主任
協力委員

倉橋惣三
牛島義友
及川ふみ
多田鐵雄
波多野完治
山村俊郎
(五十音順)

編集委員

日本幼稚園協会

幼兒の教育 第四九卷 第二號

定價 金參〇圓

昭和二十五年十二月十五日印刷
昭和二十五年十二月二十日發行

東京都中野區千光町一〇

編集者 倉橋惣三

東京都文京區柳町二二番地

印刷者 杉山龜吉

東京都文京區柳町二二番地

印刷所 第一印刷株式會社

東京都文京區大塚町三十五

お茶の水女子大學附屬幼稚園内

發行所 日本幼稚園協會

東京都千代田區神田神保町二ノ四

發賣所 株式會社フレーベル館

電話九段(33)三七一・三〇一〇番
振替 東京一九六四〇番

○本誌御購讀について注文申込その他は凡て發賣所フレーベル館宛に願い